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甚
大
な
台
風
災
害
に

　
即
断
で
予
算
を
執
行

　

台
風
15
号
、
19
号
が
相
次
い

で
襲
来
し
た
の
は
、
第
３
回
定

例
会
の
会
期
中
（
９
月
６
日
に

開
会
）
で
し
た
。
県
内
で
は
、

近
年
稀
に
み
る
甚
大
な
被
害
に

見
舞
わ
れ
ま
し
た
。　

　

県
議
会
で
は
い
ち
早
い
復
旧

に
向
け
た
支
援
策
を
議
論
し
、

予
算
面
で
も
１
７
４
億
余
万
円

の
補
正
予
算
案
を
早
急
に
可
決
、

速
や
か
且
つ
的
確
な
予
算
執
行

で
復
旧
支
援
に
つ
な
げ
ま
し
た
。

　

大
規
模
な
風
水
被
害
の
発
生

は
、
昨
今
の
異
常
気
象
に
よ
る

も
の
と
言
わ
れ
て
お
り
、
今
後
も

発
生
が
危
惧
さ
れ
て
い
る
こ
と

か
ら
、
減
災
を
は
じ
め
災
害
に

対
し
て
強
靭
な
県
土
づ
く
り
に

向
け
た
施
策
が
、
今
後
の
最
重

要
課
題
と
の
認
識
を
深
め
た
と

こ
ろ
で
す
。

　

そ
の
他
、
補
正
予
算
案
に
は

産
業
技
術
短
期
大
学
校
西
キ
ャ

ン
パ
ス
新
築
工
事
費
等
が
盛
り

込
ま
れ
ま
し
た
。

ハ
ー
ド
デ
ィ
ス
ク

　
　
　
　
　
流
失
問
題

　

さ
て
、
先
日
「
神
奈
川
県
庁

の
情
報
流
失
」
事
件
が
ニ
ュ
ー

ス
で
大
き
く
報
じ
ら
れ
ま
し
た
。

　

県
庁
の
行
政
文
書
を
蓄
積
し

た
ハ
ー
ド
デ
ィ
ス
ク
が
ネ
ッ
ト

オ
ー
ク
シ
ョ
ン
を
通
じ
て
転
売

さ
れ
、
そ
の
情
報
の
流
失
が
危

惧
さ
れ
ま
し
た
。
幸
い
、
転
売

さ
れ
た
Ｈ
Ｄ
Ｄ
の
す
べ
て
を
回

収
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
が
、

到
底
容
認
で
き
な
い
事
件
で
あ

る
こ
と
か
ら
、
県
に
猛
省
と
再

発
防
止
を
求
め
る
決
議
を
、
全

会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

　

今
後
、
二
度
と
繰
り
返
さ
れ

る
こ
と
の
な
い
よ
う
、
再
発
防

止
策
に
取
り
組
む
よ
う
強
く
求

め
た
も
の
で
す
。

　

そ
の
他
、
大
学
入
試
共
通
テ

ス
ト
の
方
向
性
が
未
だ
流
動
的

で
あ
る
こ
と
か
ら
、
同
テ
ス
ト

の
円
滑
な
実
施
を
求
め
る
意
見

書
案
、
ま
た
、
豪
雨
に
対
す
る

国
土
強
靭
化
の
更
な
る
推
進
を

求
め
る
意
見
書
案
、
聴
覚
障
害

の
あ
る
乳
幼
児
や
児
童
に
対
す

る
手
話
習
得
の
機
会
確
保
な
ど

を
求
め
る
意
見
書
案
・
決
議
案

の
４
件
を
可
決
し
ま
し
た
。

　 令 和 元 年 11 月、 待
ち望まれた「相鉄・JR
直通線」が営業を開始
しました。26 日に ｢羽
沢横浜国大駅｣ 構内で
行われた発車式に赤羽
国土交通大臣や県知事
らとともに参列し、開
業を祝してテープカッ

トを行いました。
　相鉄線西谷駅を出た同線は、羽沢横浜国大駅、JR 武蔵小
杉駅に停車後、新宿方面へ乗り換えなしでつながることから、
所要時間も大幅に短縮され利便性が格段に高まりました。
　令和４年度には相鉄・東急直通線の開業も控えており、
地域の更なる活性化が期待されます。

　神奈川県議会第3回定例会は、総額177億3500万円の2019年度一般会計
補正予算案など計39議案を可決・同意し、12月18日に閉会しました。

2019年度一般会計補正予算案等を可決
台風被害へ予算面で復旧支援

第３回定例会閉会

  相鉄・JR 直通線開通
  羽沢横浜国大駅で発車式

　
各
地
で
強
風
に
よ
る
倒
木
被
害
が
。

　
写
真
は
鎌
倉
市
内
。

第112代
　神奈川県議会議長
　　　就任にあたって

　５月 14 日に行われた神奈川県議
会議長選挙において、私梅沢裕之は、
第 112 代議長に選出されました。
　折しも年号が変わり、新たな時代
の到来が予感される中、時代に即し、 
変化を先取りする議会運営を目指し
ていきたいとの思いで、議長席に着
いた次第です。
　「開かれた議会」 は、 長く私の目
標としている課題です。議会への理
解と関 心を深めてもらうことが、 活 
発な議会活動、議会の質の向上につ
ながると信じております。
　それを試行する取り組みとして、
議場の一 般公開を 9 月 7 日、8 日に
行 ったところ約 800 人の来場があり
ました。
　議場エリアヘの入場は、議場が建
設された昭和 41 年以来はじめてのこ
とです。
　様々な公務を通じてお会いし、話
をした方々、実際目にした現状の数々
は、これまでとは比べものにならな
いほど多様です。この得難い実体験
を、県政の場で活かしていきたいと
思います。
　現代社会は豊かで便利になったと
は言え、種々の課題を抱えています。
その課題を整理解決し、次代へより
良い未来をバトンタッチできるよう、
与えられた職務を精一 杯全うして参
ります。
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神奈川県議会議長
活動報告

〈令和元年 5 月～ 9 月〉
　議長就任から 7 ヶ月余りが経ちま
した。定例会・本会議での議長とし
ての役割に加え、１ヶ月平均で 20
件ほどの議長公務にあたっています。
　その活動を通じ、今更ながらに強
く感じることは、神奈川県が多くの
県民皆様の日々の活動に支えられ成
り立っているということです。
　議長就任から 9 月までの活動の一
端をご紹介いたします。　

5/14　第112代議長就任　
令和元年という記念すべき年の県議会議長就任。
改めて県民目線に立った県議会であることを強く心に
誓い、議長席につきました。【写真①】

6/1　県立動物愛護
センター竣工開所式
保護される動物に対し

「生かすための施設」
として平塚市に開所し
ました。動物愛護に向
け普及啓発が期待され
ます。【写真②】

　6/14　第 57 回県民の警察官
　　　　  表彰式
  県警約 1 万 5 千人の中から 3 名

を「県民の警察官」として表彰。県民と警察の
絆を深めてこその地域社会の安心安全であると
実感しました。【写真③】

7/2　第 7 回アフリカ開発会議横浜
推進協議会第 2 回総会

「アフリカ開発会議・TICAD」（8 月下旬に横浜
にて開催）に向けた推進協議会総会に副会長と
して出席。大会の成功をめざし連携協力を確認
しました。【写真⑤】

7/1　ラグビーワールドカップ 2019
及び東京 2020 オリンピック・パラリン
ピックに係る神奈川推進会議

上記の 2 大会の開催を控
え、神奈川県と横浜市の
それぞれの推進会議が協
力して大会を盛り上げて
いくため、合同総会が開
催され、副会長として出
席しました。ラグビーワー
ルドカップは、日本代表
の活躍もあり成功裏に終
わりました。【写真⑥】

6/20　県民功労者表彰式
県内の各分野で業務に励み、公
共の福祉増進に多大な貢献をさ
れた方々の功績を称えました。各分野の更なる振興発展に寄与
されるよう申し述べ、お祝いの言葉としました。【写真④】

8/31　ビッグレスキューかながわ
開催都市の伊勢原市と県が合同で行った総合防災訓練「ビッ
グレスキューかながわ」。消防・警察・自衛隊等が連携し、災
害に対応対する総合的な訓練を繰り広げました。閉会式では、
県議会として「災害に負けない街づくり」へ最大限協力する
ことを述べました。【写真⑫】

8/16　かながわハイスクール議会
この取り組みは今年で 14 回目。県内の高校生が 8
つの委員会に分かれて議論を深め、最終の 8 月 16
日には高校生議員による模擬本会議が開催されまし
た。若さあふれる意見や政策提言に新たな時代への
期待が膨らみました。【写真⑪】

8/15　県戦没者追悼式
神奈川県戦没者慰霊堂（横浜市
港南区）において、戦没者追悼
式が執り行われました。終戦か
ら 74 年。挨拶では、平和で豊
かな郷土神奈川の実現を誓いま
した。【写真⑩】

9/6　  地域安全 県民のつどい  
9/28   茨城国体
神奈川県防犯協会連合会と県警の共催で開催。
地域の防犯活動の重要性を実感しました。【写真⑬】
茨城国体に出場する神奈川県選手団を訪問。練習
成果を如何なく発揮するよう、エールを送りまし
た。【写真⑭】

7/22　津久井やまゆり園事件追悼式　　
7/26　「ともに生きる」チラシ配り　
7/26　津久井やまゆり園献花
7 月 22 日、津久井やまゆり園の事件での犠牲者を
悼む追悼式が相模原市で執り行われました。県議会として共生社会の
実現に向け全力を尽くすことを誓いました。
また、事件発生から 3 年を迎えた 26 日、現場となった津久井やま
ゆり園において献花を行い哀悼の意を捧げました。
このような痛ましい事件が二度と繰り返されることのないよう、啓発
活動の一環とし桜木町駅前で「ともに生きる社会かながわ憲章」のチ
ラシ配布活動を行いました。この活動は、事件以降
継続して実施しています。【写真⑦⑧⑨】
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